

## Kritik Anies Menyesatkan, Faktanya Pembangunan Infrastruktur Pendidikan Bukti Komitmen Jokowi Tingkatkan Kualitas SDM

Suhendi - [BANTEN.NEWSPAPER.CO.ID](http://BANTEN.NEWSPAPER.CO.ID)

May 22, 2023 - 23:22



JAKARTA – Presiden Jokowi telah mencapai kemajuan signifikan dalam pembangunan infrastruktur pendidikan yang bertujuan untuk meningkatkan Sumber Daya Manusia (SDM) di Indonesia. Melalui berbagai proyek infrastruktur yang dipercepat seperti pembangunan jalan dan fasilitas pendidikan,

pemerintahan Jokowi telah berhasil menciptakan fondasi yang kuat bagi peningkatan SDM negara ini.

Wakil Wali Kota Bogor Dedie A Rachim mengatakan keseriusan Jokowi dalam merealisasikan pemerataan infrastruktur pendidikan harus diapresiasi. Pada era kepemimpinan Jokowi, upaya untuk menghadirkan perguruan tinggi hingga ke pelosok-pelosok daerah terus digalakkan.

“Sejauh ini memang usaha pemerintah (Jokowi) itu luar biasa. Pembangunan kampus-kampus baru, kemudian peralihan status dari kampus swasta menjadi kampus negeri itu menjadi salah satu bentuk komitmen pemerintah mewujudkan pemerataan pendidikan,” ujar Dedie

Dalam rangka meningkatkan SDM, aksesibilitas menjadi kunci penting. Pemerintahan Jokowi telah menginvestasikan secara besar-besaran dalam pembangunan jalan tol, bandara, pelabuhan, dan jaringan transportasi lainnya. Inisiatif ini telah menghubungkan daerah-daerah terpencil dengan pusat ekonomi, mempercepat mobilitas, dan memungkinkan akses yang lebih baik ke pendidikan, kesehatan, dan lapangan kerja.

Dedie optimistis melalui pendidikan layak yang terus didorong oleh Pemerintahan Jokowi akan menghasilkan sumber daya manusia (SDM) unggul dan berdaya saing global. Sehingga berdampak pada kemajuan Indonesia di masa mendatang.

Di sisi lain, pemerintahan Jokowi telah meluncurkan program pembangunan sekolah, perguruan tinggi, dan pusat pelatihan kejuruan di seluruh negeri. Dengan memperluas akses pendidikan, baik di perkotaan maupun pedesaan, Jokowi berusaha memastikan bahwa setiap warga negara memiliki kesempatan yang sama untuk mendapatkan pendidikan berkualitas. Langkah ini penting untuk meningkatkan kompetensi dan kualifikasi tenaga kerja Indonesia.

Akademisi Universitas Riau Hermendra mencontohkan di Riau, di mana pembangunan infrastruktur memberikan dampak terhadap pembangunan SDM. “Pembangunan infrastruktur menunjang kenaikan harga produk pertanian yang bisa menyejahterakan para petani,” ujarnya.

Pemerintahan Jokowi telah mengakui pentingnya teknologi digital dalam pembangunan SDM. Dalam beberapa tahun terakhir, upaya untuk memperluas jaringan internet di seluruh negeri telah menjadi fokus utama. Ini mencakup pengembangan infrastruktur telekomunikasi, penghubungan desa-desa terpencil, dan penyediaan akses internet murah dan cepat. Peningkatan akses infrastruktur digital ini memungkinkan akses lebih luas ke pendidikan online, pelatihan, dan sumber daya digital lainnya, yang secara langsung meningkatkan kualitas SDM.

Melalui inisiatif pembangunan infrastruktur yang terus-menerus, Presiden Jokowi telah menciptakan dasar yang kuat untuk peningkatan SDM di Indonesia. Aksesibilitas yang ditingkatkan, pembangunan infrastruktur pendidikan dan kesehatan, serta pengembangan infrastruktur digital adalah langkah-langkah penting yang memperkuat SDM negara ini. Dengan terus melanjutkan upaya ini. (Red)